

Kasau Apresiasi Peringatan Hari Bhakti di Akademi Angkatan Udara (AAU)

Suferi - [PUBLIKSULSEL.COM](https://publiksulsel.com)

Jul 30, 2022 - 09:20



Kasau Apresiasi Peringatan Hari Bhakti di Akademi Angkatan Udara (AAU)

Yogyakarta,- Hari ini seluruh anggota TNI Angkatan Udara mengenang peristiwa bersejarah yang terjadi 75 tahun yang lalu. Tepatnya tanggal 29 Juli 1947, telah terjadi dua peristiwa bersejarah. Yang pertama, para Ksatria Muda Angkatan Udara (Kadet AURI) dengan gagah berani berhasil menyerang tangsi militer Belanda di Semarang, Salatiga, dan Ambarawa.

Serangan udara ini merupakan aksi balasan atas Agresi Militer Belanda pada tanggal 21 Juli 1947. Sedangkan peristiwa bersejarah yang kedua adalah gugurnya tiga perintis AURI, yaitu Komodor Muda Udara Agustinus Adisutjipto, Komodor Muda Udara Prof. Dr. Abdulrachman Saleh, dan Opsir Muda Udara Adi Soemarmo Wirjokusumo.

Kedua peristiwa tersebut hari ini diperingati dalam Upacara Kemiliteran di Lapangan Dirgantara Ksatrian Akademi Angkatan Udara (AAU) dengan Inspektur Upacara Kepala Staf Angkatan Udara, Marsekal TNI Fadjar Prasetyo, S.E., M.P.P., CSMA. Dalam sambutannya Kasau mengungkapkan bahwa para insan dirgantara saat ini telah mampu berdiri dengan tegap dan bangga, bahkan mampu memberikan prestasi terbaik kepada bangsa dan negara. Semua itu dapat terwujud berkat pengorbanan yang diteladani dari para pendahulu TNI AU. Kita sebagai insan dirgantara, sangat penting untuk terus mengenang peristiwa heroik ini, khususnya untuk senantiasa menumbuhkan semangat pengabdian para generasi penerus, dalam perjuangan yang berkelanjutan guna memberikan perlindungan dan menjamin keselamatan segenap tumpah darah Indonesia.” Ungkapnya.

Dalam kesempatan tersebut Kasau mengucapkan terima kasih dan menyampaikan penghargaan setinggi-tingginya kepada seluruh prajurit dan PNS TNI AU atas perjuangan yang telah didharmabaktikan dengan ikhlas kepada bangsa dan negara Indonesia. Ia pun meminta kepada seluruh pihak untuk terus melanjutkan perjuangan di tengah masa pemulihan ekonomi nasional saat ini dengan semangat tinggi.

Sementara Kadispenau, Marsma TNI Indan Gilang Buldansyah mengatakan, tema peringatan ke-75 Hari Bhakti TNI AU ialah Dilandasi Semangat Kepahlawanan 29 Juli 1947 TNI AU Siap Mewujudkan Angkatan Udara yang Disegani di Kawasan. Tema ini diangkat untuk mengingatkan misi keteladanan dalam tubuh TNI AU.

Usai memimpin Upacara dan mewisuda Purnawira Pati, Kasau menyampaikan apresiasi kepada Gubernur AAU, Marsda TNI Eko D. Indarto, S.I.P, M.Tr.(Han) atas keberhasilannya menyiapkan segala keperluan, baik sarana maupun prasarana yang diperlukan dalam Upacara Kemiliteran maupun Wisuda Purnawira Pati, sehingga seluruh rangkaian Peringatan ke-75 Hari Bhakti TNI AU dapat berjalan lancar sebagaimana yang direncanakan.

(Red)